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本物と触れ合う会 「未来をひらく夢トーク」開催 
１２月１８日（金）、テレビでお馴染みの「雷太郎さん」をお招きし、「未来をひらく

夢トーク」と題して、マジック＆トークショーを開催しました。雷太郎さんの特技で職業

とされているマジックに生徒は興味津々で、間近で次々と披露さ

れる技を食い入るように見ていました。トークでは、「『好きな

こと』で『得意なこと』に加え、『社会から必要とされること』

を仕事にすることで、幸せで豊かな生活を送ることができる。今

みなさんが行っている勉強はいつか必ず役に立つ時が来る。」と

話されました。 

生徒の感想の一部を紹介します。 

□自分の好きな事、自分に合った仕事を探せていけたらと思います。 

□チャレンジを続けていたら僕が好きで才能があるものを見つけられると考えました。

□中学校が一番将来につながることを学ぶので、めんどくさがらずに勉強していきたい。 

□夢を追うという旅の途中でうまくいかないことや悲しいことがあっても追い続けて叶

えたいです。 

講演会の開催にあたり、多大なご支援いただいた平川コミュニティ推進協議会に感謝申

し上げます。 

 

ありがとう平川 2 年生が感謝の清掃 

１２月１４日（月）～１７日（木）２年生が九田川周辺を中心

に日頃お世話になっている平川地域への感謝の気持ちを込めて

清掃活動を行いました。寒風が吹く中でしたが、生徒は、我先に

ゴミを拾おうと活動しました。また、

生徒は、日頃生活している場所が自ら

の手によって、きれいになっていくこ

とに喜びを感じ、地域の一員としての

自覚をもっているようでした。 

一年の世相を漢字ひと文字で表す「今年の漢字」は「密」。 

「今年の漢字」は、京都に本部がある日本漢字能力検定協会がその年の世相を表す

漢字ひと文字を一般から募集し、最も多かった字が選ばれます。選ばれた理由は、新

型コロナウイルスの感染拡大で「3 密」という言葉が使われ、多くの人が常に「密」

を意識しながら行動するようなったことや、離れていてもオンラインなどで大切な人

との関係が「密」接になったことなどでした。清水寺の森貫主は、密という字には親

しみという意味が含まれているので、物理的には離れても心はさらにしっかりしたつ

ながりをもっていきたいです。」と話していました。 

平川中 美・礼・時＋Ａ 
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自己の思いを絵に込める絵手紙講座開催 

１２月９日（水）、地域の方を講師にお迎えし、生徒１３名

と地域の方１名が参加し、絵手紙講座を行いました。筆の持ち

方、図案の構成などの基本的な説明と練習

を行った後、葉書と向き合いました。１時

間と短い時間でしたが、講師の先生方も驚

かれる出来栄えとなりました。保護者や地域の皆様の受講も可能な講

座です。次回のご参加をお待ちしております。 

 

生徒会役員選挙 新生徒会執行部決定 

１２月１１日（金）、令和３年の生徒会役員選挙が行わ

れ、２年生７名、１年生７名の合計１４名が立候補しまし

た。立会演説会では、「笑顔溢れる学校を創ります。」「み

なさんがワクワクするようなイベントを作ります。」

「Student First!を目標として、一人ひとりの声に耳を傾けます。」「Smileの溢れる学校、

輪を保ち、好きなことを伝えられる学校をつくります。」と自分の思いを語りました。ま

た、長時間の演説会でしたが、メモをとりながら真剣に聞き、演説の後には温かな拍手を

送る多くの生徒の姿もありました。生徒全員が、

生徒会役員選挙に真剣に向き合っており、新生

徒会執行部を中心として、さらによい学校を創

っていこうとする雰囲気を感じました。 

 

地域の方々と共に作った門松 

 １２月１９日（土）に地域の方々の協力を得ながら本校の玄関に

飾る門松を作りました。この門松づくりは８年前から始まってお

り、今では、年末行事として定着しています。今年は地域の方４名

と男子バスケットボール部１９名、女子ソフトテニス部１９名が参

加しました。地域の粟畑さ

んから手順の説明を受けた

後、役割分担をして作業しました。竹を切ること

にかなり苦労をしていましたが、約２時間をかけ

て立派な門松が完成しました。生徒は苦労しなが

ら作った門松の出来栄えに満足していました。 

 

アチカフェ開店 

 １２月２１日～２３日、懇談会の待ち時間や終

了後に保護者の方同士や先生との会話を楽しん

でいただくことを目的に、アチカフェを開催しま

した。会場には、家庭教育アドバイザーの金重さ

んも常駐されていました。ご家庭で子育てのお悩

みがありましたらご紹介しますので、学校にご連絡ください。 


